

EDITORIAL

Estimados Lectores:

Nuevamente nos es grato compartir con ustedes un nuevo número de nuestra revista; esta vez es el tercer número del tercer año. Es muy satisfactorio que vamos ganando terreno y ya hemos superado 7500 visitas, así que ahora nuestra meta será llegar a las 9000.

En este número presentamos tres artículos cortos; el primero de ellos rinde un homenaje al Dr. René Drucker Colín, extraordinario divulgador de la Ciencia quien falleciera el pasado 17 de septiembre, a quien recordaremos con mucho aprecio; el segundo artículo corto se publica por primera vez de manera bilingüe, iniciando nuestro esfuerzo por hacer cada vez más visible la investigación científica que nuestra Universidad lleva a cabo, el tercero es la línea de vida de R.J.P Williams, considerado el padre de la Bioinorgánica. Además, presentamos dos artículos largos por parte de investigadores y otros tres por parte de estudiantes de nuestra Universidad. Esta vez, doce notas completan el número y dan cuenta de importantes logros de investigadores y estudiantes a nivel local y nacional.

Por otra parte, es importante mencionar que el Quinto Curso de Redacción de Artículos Científicos está por dar comienzo el día 6 de octubre y como siempre contaremos con el apoyo de la Coordinación de Visibilidad Internacional y Productividad Académica de la Vicerrectoría de Investigación y Posgrado. Asimismo, por primera vez tendremos la participación del Centro de Educación Internacional con la mediación de la Dra. Rosa Graciela Montes Miró, quien ha gestionado ante la embajada de los Estados Unidos el apoyo de un Becario Fullbright para la corrección de textos en idioma inglés por parte de un hablante nativo de dicha Lengua, lo que facilitará la aceptación de un mayor número de artículos en revistas de alto impacto.

Con respecto a la portada de este número, está dedicada al Día Internacional para la Eliminacion Total de de las Armas Nucleares, con el propósito de crear conciencia en torno al enorme peligro que representa el uso de tales armas por parte de Corea del Norte, quien tan sólo en este año ha llevado a cabo ocho ensayos con misiles de alcance intercontinental y artillados con armas de destrucción masiva.

Como respuesta a estos sucesos, en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas la semana pasada el Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, amenazó con la destrucción total de Norcorea en caso de que el líder de ese país, Kim Jong-un, continúe desarrollando y probando armas de destrucción masiva. Tales acontecimientos resultaron ser bastante preocupantes debido a que algunos medios hicieron circular la versión de que el canciller norcoreano, Ri Yong-ho, manifestó que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, había declarado la guerra a su país. Afortunadamente, la vocera de la Casa Blanca, Sarah Huckabee Sanders, desmintió dicha noticia calificándola como absurda.

Estamos viviendo tiempos de gran tensión a nivel internacional como acabamos de percibir por medio de lo anteriormente mencionado. Sin embargo, a nivel nacional también enfrentamos grandes dificultades debido al sismo del pasado 19 de septiembre, que una vez más ha dejado una huella de dolor indeleble en la vida cotidiana de todos nosotros, los mexicanos. No obstante, estamos seguros de que sabemos sobreponernos a estas adversidades y que saldremos enormemente fortalecidos como nación.

Para finalizar, el próximo 24 de noviembre del año en curso será nuestra fecha de cierre para el número 1 del año IV (2018), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a contribuir con nuestro siguiente número.

Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores para hacer posible esta publicación.

Dr. Enrique González Vergara

M.C. Beatriz Espinosa Aquino

Director Editorial

Subdirectora Editorial

